
FICHA No. 02 TITULO EL SUSTANTIVO 

 

Los sustantivos son las palabras que nos sirven para designar personas, animales, cosas, lugares y sentimientos. 

En español los sustantivos tienen dos características: genero y número.  

En español existen sólo dos géneros el masculino y el femenino, no existe el neutro. 

El número puede ser de dos tipos: singular o plural. 

 

SUSTANTIVOS MASCULINOS: 

Los sustantivos masculinos casi siempre terminan -O 

Niño – maestro – hermano – alumno – libro – tiempo – objeto 

Los sustantivos femeninos casi siempre terminan -A 

 Niña – maestra – hermana – alumna – amiga – silla – mesa 

 

Son también sustantivos masculinos aquellos que terminan en:   . 

-aje viaje – traje – coraje 

-ambre hambre – calambre – enjambre 

-ar, -er, or Calor – taller – ordenador – altar 

-an, -en, -in, -on, -un (tónica) Pan, tren, jardín, montón, atún 

-é, -és Café, pie, estrés 

 

Son también sustantivos femeninos aquellos que terminan en: 

-ción, -sión Canción, decisión, pasión, información, presión, razón 

-ad, -ed, -id, -ud Ciudad, pared, virtud, facultad 

 

Para formar el plural de los sustantivos basta añadir una “S” cuando éstos terminan por vocal a/o. Si los sustantivos 

terminan por consonante se añade la terminación “ES”. 

Padre – Padres; Madre – Madres; Mujer – Mujeres; hombre – hombres; ordenador – ordenadores. 

 

Algunos sustantivos tienen número fijo, es decir, se encuentra sólo al singular o solo al plural: 

Gente, sed, dinero, salud, caos, honorarios, los días de la semana. 

 

LOS ARTICULOS EN ESPAÑOL  

NUMERO/GENERO MASCULINO FEMENINO 

SINGULAR EL LA 

PLURAL LOS LAS 

 


